

Uno / más / uno

Videla impugna el fallo sobre el canal de Beagle

Secuestran a un ex diputado argentino en Montevideo

MEXICO, 7 de enero.—El ex diputado argentino, Jaime Dri, dirigente del Movimiento Peronista Montonero (MPM), fue secuestrado en Uruguay en diciembre último. Así lo denunció hoy el secretario de prensa del MPM, Miguel Bonasso.

Dri, miembro de la conducción del MPM, se encontraba de tránsito en Montevideo el 10 de diciembre, fecha desde la cual, tanto su familia como las autoridades del MPM, han perdido todo contacto con él, "temiéndose que haya sido víctima de una detención clandestina de consecuencias imprevisibles".

Recordó Bonasso los 18

años de condena aplicados al célebre pianista argentino Miguel Angel Estrella en Uruguay, bajo el único cargo de adherir al MPM, "como si el pertenecer a una fuerza política en cuyo seno se encuentran ex gobernadores y legisladores elegidos por mayorías nacionales, fuera un delito internacional".

Recalcó el dirigente del MPM, "que es preciso que la comunidad internacional reaccione ante estas expresiones tenebrosas de colaboración entre estados policíacos que borran las fronteras y violan las normas más elementales del derecho internacional".

BUENOS AIRES, 7 de enero (AFP, IPS y Latin).— La junta militar que gobierna Argentina adoptó la "decisión indeclinable" de rechazar el fallo arbitral de una corte internacional que otorgó en mayo pasado a Chile las islas Pictou, Lennox y Nueva, en el Canal de Beagle, informó hoy aquí un vocero de la Cancillería argentina.

El expresidente argentino, general Roberto Marcelo Levingston, afirmó hoy por su parte que el ex presidente Alejandro Lanusse cometió "un error político imperdonable" al acordar con Chile que un tribunal internacional resolviera el litigio entre ambos países por los límites en el Canal de Beagle.

El vocero de la Cancillería argentina explicó que por "los errores históricos y geográficos" y por la "extralimitación"

de las funciones del tribunal internacional, que "deformó" las tesis argentinas, el gobierno del general Jorge Videla "rechazará categóricamente" el fallo arbitral.

Entre tanto, el diario local *Clarín* sostuvo hoy que las recientes declaraciones del jefe de la junta militar chilena, general Augusto Pinochet, en el sentido de que "algunos elementos marxistas argentinos impidieron solucionar el problema de Beagle", constituyen un planteamiento "insólito".

Por otra parte, hoy se denunció aquí el secuestro del ciudadano uruguayo Jubelino Andrés Carneiro, de 34 años, ocurrido el viernes pasado, al tiempo que se informaba de la desaparición de otros siete uruguayos aquí, durante la última semana.

EXCELSIOR

En el Conflicto Argentino-Chileno Sobre las Beagle se Habla ya de Fuerza Bélica

BUENOS AIRES, 7 de enero (AFP y AP).— Mientras en la capital chilena, el jefe de la junta militar de este país, general Augusto Pinochet, culpó a "ciertos elementos marxistas" argentinos de conspirar para impedir un acuerdo sobre los diferendos marítimos con este país, en Buenos Aires, el almirante Emilio Massera, miembro de la junta militar argentina, afirmó que las unidades navales están prestas

para defender la soberanía de la nación.

La polémica en torno del laudo arbitral británico —anunciado el 2 de mayo pasado— que entregó a Chile la posesión de tres islas en el Canal de Beagle, ha ido en aumento y puede llegar a crear situaciones de mayor tirantéz entre ambos países.

Para Chile, la "sentencia es definitiva e inapelable", y su obligatoriedad "no está supeditada en forma alguna a la aceptación o re-

chazo de las partes, no ha sido materia de negociación".

Argentina, por su parte, y de acuerdo con informaciones periodísticas, estaría dispuesta a rechazar el fallo británico, ante el fracaso de las negociaciones bilaterales.

En este caso, según fuentes cercanas a la cancillería chilena, este país recurriría de inmediato a la Corte Internacional de Justicia.

La acusación del general Pinochet acerca de que "elementos marxistas" han impedido un acuerdo con Argentina, causó irritación en los medios militares argentinos, que al igual que Pinochet, se definen como "antimarxistas" a ultranza. Empero, hasta el momento no se ha producido ninguna respuesta oficial.

Entretanto, el jefe de la marina argentina y miembro de la junta de gobierno, almirante Massera, expresó hoy ante efectivos de la base naval Mar del Plata, que las unidades navales de este país están preparadas "con gran eficiencia para cumplir con la tarea encomendada por la patria, que es la defensa de lo nuestro".

Un vocero del gobierno argentino dijo hoy además, según lo consigna el periódico *Clarín*, que está confirmada "la decisión indeclinable" de rechazar el fallo arbitral sobre el Canal de Beagle.